

VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

¡Ahora Sí! Lanzamiento de los Premios Nacionales de Desarrollo Sostenible 2022- PNDS2022



PNDS2022 Tras anularse el pasado año a consecuencia de la Covid19, retomamos la convocatoria de los PNDS2022.

**PREMIOS NACIONALES
FEDERACIÓN DE ÁRIDOS DE
DESARROLLO SOSTENIBLE
EN CANTERAS Y GRAVERAS**

La próxima convocatoria de los Premios FdA de Desarrollo Sostenible 2022 se presenta con una imagen renovada, y nuevas categorías, con la idea de brindar nuevas oportunidades a las empresas del sector de demostrar su compromiso con el medio ambiente y la sociedad en general. A través de esta iniciativa, se aumentan las posibilidades de lograr un escaparate público al buen hacer de una compañía. Estos premios permiten que una empresa del sector reciba el reconocimiento externo de un jurado independiente y objetivo de las buenas prácticas efectuadas en una explotación, consiguiendo así mejorar no solo la imagen del sector, sino también la percepción de la empresa por parte de la sociedad y autoridades, a través de aquellas acciones positivas y beneficiosas realizadas en el entorno de la actividad extractiva.

Las categorías establecidas son:



Desde la última edición se han establecido tres nuevas categorías, una de cambio climático, para dar la oportunidad a las empresas de poder mostrar todo el trabajo desarrollado todos estos años contra el cambio climático, otra de economía circular, demostrando así que la industria extractiva es un actor importante para la gestión de los residuos de construcción y demolición y tiene que jugar un papel clave, y una última candidatura de “otras industrias extractivas” para que otras empresas que no sean del sector de los áridos tengan la oportunidad de presentarse a estos premios y dar a conocer sus buenas prácticas.

La concesión de los premios es decidida por unos Jurados designados por la FdA y se otorga, únicamente, cuando se estima que la explotación o empresa en cuestión es acreedora de esta distinción, de acuerdo con los criterios de evaluación establecidos en el apartado 7 de las bases, las cuales puedes consultar online a través de la página web de la FdA.

El plazo para la presentación de candidaturas finaliza el 30 de noviembre de 2021. El Jurado de evaluación de la FdA, considerará las candidaturas y dará a conocer los Premios en enero del año 2022, y en esta ocasión los premios se darán a conocer en el VI Congreso Nacional de Áridos que se celebrará en, Oviedo, en mayo de 2022. Desde la FdA se anima a todas las empresas a participar, no pierdas la oportunidad de mostrar a la sociedad el importante esfuerzo por aplicar los principios y conceptos básicos del desarrollo sostenible en tu empresa.

Puedes consultar las bases pinchando [aquí](#).

Link to Original article: <https://www.congresoaridos.com/noticias/ahora-si-lanzamiento-de-los-premios-nacionales-de-desarrollo-sostenible-2022-pnds2022?elem=284790>